

# Investiga CEDH desatención de basurero en Juárez

---



0



A- A A+

22 de Octubre del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició una investigación para atender la solicitud de las y los habitantes del municipio de Juárez respecto a la presunta negligencia en el caso de la acumulación de

basura en la vía pública que afecta la salud de las personas en la colonia Lomas del Sol, del citado municipio.

El área de Orientación y Recepción de Quejas inició un expediente de oficio tras darse a conocer en medios de comunicación la queja de las vecinas y vecinos por el olor que provocan los desechos y basura que se encuentra en el sector.

La CEDH destacó que este caso debe ser atendido con urgencia a fin de reducir los riesgos sanitarios y anunció que se investigará la actuación de las autoridades municipales para agilizar las labores de saneamiento.

El organismo advirtió la responsabilidad de la administración municipal en la detección y atención de espacios de riesgo para la ciudadanía y el buen funcionamiento de los servicios primarios y sociales.